
 

PD Cennamo dovrebbe dare risposte ma chiede Vuole integrazione
Giunta De Luca?

  

Avellino. "La tempestività della nomina della Giunta
regionale, da parte del presidente De Luca, risponde
all’esigenza di avere da subito nella piena operatività il
governo regionale.  Tempestività che risulta ancora più
necessaria di fronte ai problemi urgenti da affrontare, primo
fra tutti quello della tutela della salute dei cittadini di fronte
al pericolo della diffusione di una nuova pandemia. Tuttavia
rilevo con rammarico che il tema dello sviluppo delle aree
interne risulta “oscurato” dall’assenza dell’Irpinia nel
governo regionale, a fronte di una rappresentatività in
giunta di tutte le province della Campania. Nel formulare gli
auguri di buon lavoro alla nuova giunta regionale, auspico
che le aspettative dell’Irpinia, così ampiamente espresse in
questi mesi, in particolare nel corso della campagna
elettorale, possano ricevere il giusto riconoscimento ed
essere rappresentate in pari dignità, con le altre province
della Campania". Aldo Cennamo, Commissario del PD.
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NDR: Cennamo, il napoletano, essendo al "governo" del PD
irpino ha "cercato", ha "telefonato", ha "dialogato" col
Governatore De Luca? Ha rappresentato, in questa fase
"veloce veloce" di formulazione della Giunta la necessità di
una rappresentanza irpina nell'Esecutivo vista l'assenza nei
cinque anni trascorsi? Più che rammaricarsi e chiedere non
dovrebbe, al contrario, dare risposte ai "suoi" irpini?

Regione; Giunta De Luca/2 Spazio alla sinistra PD e a
Benevento 6 conferme.
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